



---

## I'AEP fait sa rentrée

---

Le samedi 1er octobre, environ 80 jeunes se sont retrouvés à Cognac pour une rentrée festive d'aumônerie.

Ces jeunes font partie de différents groupes d'AEP (Aumônerie de l'Enseignement Public) de Charente. Accompagnés par leurs animateurs, ils ont répondu présents pour ce temps fort de rentrée.

Au programme :

- Après-midi avec un grand jeu de piste

Malgré la pluie, la joie et la bonne humeur étaient au rendez-vous.

En petits groupes, les jeunes sont partis à l'aide d'énigmes à la recherche de points précis dans le parc François Premier de Cognac. A chaque endroit trouvé, un animateur les attendait avec une épreuve à réaliser : mime, jeu d'adresse, quizz, dessin,

...







- concert de louange avec le groupe Be Witness

Après un pique-nique tous ensemble, les jeunes se sont rendus à l'église du Sacré Cœur. Il y ont rejoint toutes les personnes venant de toute la Charente, et même d'ailleurs, pour écouter le groupe BeWitness et louer Dieu.

370 personnes réunis pour chanter et louer le Seigneur ! L'ambiance était festive, joyeuse et dansante ! Un beau moment de communion en musique !



-> Pour retrouver toutes les photos de cette journée, cliquez sur l'image ci-dessous :

